

DEV OPS

Todo continua. Evolución a través del código y la cultura.

En Softtek, ayudamos a las organizaciones de todo el mundo a mejorar DevOps. Ideamos, hacemos la arquitectura, desarrollamos, probamos, protegemos y automatizamos el proceso de desarrollo de software y construimos soluciones personalizadas específicas de la industria que ayuda a los clientes y potencian la empresa inteligente. Durante más de 39 años, hemos sido el líder en servicios globales de ingeniería de software Nearshore, ayudando a nuestros clientes globales a construir y evolucionar soluciones de software fiables y ofrecer valor continuo.

CALIDAD, AGILIDAD Y AUTOMATIZACIÓN A ESCALA

La base de nuestro enfoque DevOps es la cultura. Incorporamos prácticas ágiles de DevOps en cada construcción y nos esforzamos por alinear a nuestra gente, procesos y automatización para aportar calidad y velocidad a las soluciones de software organizacional que creamos y evolucionamos.

Agilizamos los procesos de desarrollo de software a través de nuestra práctica ágil DevOps mediante la eliminación de silos, la implementación de la automatización y la ampliación de las cadenas de herramientas, lo que lleva a una mejor colaboración, madurez y rendimiento. Como socio tecnológico de confianza, Softtek puede complementar su equipo DevOps existente o gestionar la práctica DevOps como socio de evolución continua.

La práctica **DevOps** de **Softtek** ofrece la estrategia, consultoría y servicios de capacitación necesarios para transformar a la organización. Ayudamos a construir una cultura ágil y los procesos que la empresa necesita para mantener equipos de alto rendimiento para una ingeniería de calidad.

- Entrega confiable. Obtén valor continuo en toda la empresa y acelera las capacidades de entrega.
- Reduce radicalmente el tiempo de comercialización de las nuevas iniciativas digitales.
- Alcanza nuevos niveles de madurez con herramientas y prácticas automatizadas.
- Mejora la velocidad de producción y la calidad del código con pruebas automatizadas y control de calidad.

SERVICIOS

Softtek agiliza el ciclo de vida de desarrollo de software (SDLC) ofreciendo servicios de integración y entrega continuos. Reduce el riesgo, aumenta la resiliencia y acelera las soluciones basadas en TI para maximizar tu comercialización.

Estrategia, consultoría y capacitación

Como socio de evolución continua, Softtek puede elaborar un plan de madurez DevOps para reducir drásticamente el tiempo que le toma a la organización lanzar nuevas iniciativas digitales.

Microservicios

Rompe el ciclo de gestión de servicios heredados monolíticos con microservicios escalables y descentralizados de forma independiente. Introduce el desarrollo rápido de nuevas funcionalidades sin necesidad de un desarrollo complicado, costoso y lento.

Pruebas automatizadas

La automatización es esencial para una práctica DevOps madura. Llega al mercado rápidamente y con confianza. Crea, prueba y publica software más fiable y más ágilmente con FRIDA, nuestra plataforma de automatización cognitiva.

Integración continua y despliegue continuo

Shift Left. Detecta y evita los defectos con antelación. Acelera el proceso de integración y de entrega con la automatización.

Garantía de calidad

Gana calidad y velocidad y acelera los lanzamientos de software empresarial y de cara al cliente con un enfoque de control de calidad integral complementado con herramientas y procesos cognitivos y de automatización.

Seguridad y cumplimiento

Integrar la seguridad de la información y los procesos en el ciclo de vida DevOps es fundamental para ofrecer un software seguro.

Fundada en 1982 por un pequeño grupo de emprendedores, Softtek comenzó en México proporcionando servicios de TI locales y hoy es un líder global en soluciones digitales de próxima generación. La primera compañía en introducir el modelo Nearshore, Softtek ayuda a las empresas Global 2000 a desarrollar capacidades digitales de manera fluida y constante, desde la ideación y construcción hasta la ejecución y su evolución. Su impulso emprendedor la ha llevado a operar en más de 20 países y contar con más de 15,000 profesionales.